
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和４年１１月８日（火）１４時００分～１５時１０分 

 

２ 開催場所    エフエム群馬３F会議室 

 

３ 委員の出欠 

    委 員 総 数   ７名 

    出 席 委 員   ６名 

 

   出席委員の氏名 

小 渕 紀久男  委員長 

小 林  徹   副委員長 

佐 藤 貴 昭  委 員 

串 田 洋 介  委 員 

須 田 真 理  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    金 井 政 人  取締役 

    角 田 侑 子  事務局（編成部員） 

 

４ 議  題 

 （１）あいさつ 

（２）答申（「放送基準改正」の諮問に対して） 

 （３）報告・説明 

 （４）意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１）あいさつ（小渕委員長) 

 

本日も審議のほどよろしくお願いします。 
 

（２）答申 「放送基準改正」の諮問に対して 

 
    前回審議会で諮問した「放送基準改正」について、「妥当」との答申を受けた。 
 

（３）報告・説明（金井取締役） 

     

＜実施企画＞ 

■エフエム群馬のキャンペーンＣＭが、ＡＣＣ最高賞受賞 



｢第６２回ＡＣＣ ＣＲＥＡＴＩＶＩＴＹ ＡＷＡＲＤＳ｣の 

ラジオ＆オーディオ部門で、特殊詐欺キャンペーンの啓発ＣＭが、最高賞の｢総 

務大臣賞／ＡＣＣグランプリ｣を受賞。２度目の受賞。 

 

■11/ 3（木）10:00～20:00 148neo 物販イベント 

しののめ信用金庫前橋営業部・３Fイベントスペース「つどにわホール」で実施。 

 

■11/ 3（木）13:00～13:55 148neo 短縮バージョン放送（物販中継入り） 

 

■11/ 3（木）14:00～17:00 FM FESTIVAL 2022『原 由子の Good Times Radio〜 

ときどき(!?) 何処かで桑田佳祐』 

31 年ぶりのソロアルバムをリリースした原由子さんと、ソロデビュー曲「悲し 

い気持ち（JUST A MAN IN LOVE）」のリリースから 35 年を迎えた桑田佳祐さん、 

それぞれのソロ活動に焦点をあてた 3 時間のスペシャル番組。 

 

■11/3（火）17:00～18:55 FM GUNMA 祝日特番「murffin discs SPECIAL」 

17 時台 MC：寺口宣明（Ivy to Fraudulent Game） 

17 時台コメント出演：なきごと、ヤユヨ、pachae、osage、the quiet room、SPRINGMAN 

18 時台：SUPER BEAVER          

 

■11/5（土）12:00～12:55 片品村観光協会 × FM GUNMA「KWｍFP」公開生放送 

片品村道の駅「尾瀬かたしな」から公開生放送。 

ゲスト：スターフィッシュ、シクラメン 

 

■11/6（日） 13:00～13:55 

特別番組「プレミアムシート」 ゲスト：ＴＡＲＡＫＯ（声優） 

プレミアムなゲストを迎えて、年に２回放送される特別番組。 

リスナーに“ラジオの前＝特等席”で楽しんでもらうコンセプトで実施。 

 

■11/6（日）  19:00～19:55 ザスパクサツ群馬 シーズン総括番組   

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

番組試聴   レギュラー５分番組「ガンバリＶＯＩＣＥ！」 

放送日時   毎月月曜日 ９：５４～１０：００ 

番組出演   岡部哲彦 

番組概要   今年１０月から始まった新番組。県内のがんばる小学生を新社屋 

スタジオに招いてインタビューした模様を放送。 

 

７ 意見交換 

（１） 意見内容 



ア 報告を受けての意見。 

  「ＡＣＣグランプリ」は、プレスリリースを出したか 

  エフエム群馬の回答 →11/4（金）に県庁記者クラブに出した。 

 

イ 試聴番組についての意見 

 

・何かに熱心に取り組んでいる小学生を紹介するという番組のテーマがよい。 

 

・小学生が将来の夢をはきはきと明確に答える様子を聴くと、こちらまで元気になる 

ので、この番組が始まってよかった。 

 

・大会での優勝で、賞をもらったということだけではなく、そのことによって 

報道機関から取材されるということは、小学生に夢を与えると思う。 

 

・聴き始めたら最後まで聴き続けてしまう番組だと感じた。 

 

・小学生を探すのは大変だとは思うが、番組をずっと継続していってほしい。 

 

・アナウンサーが小学生の回答をリスナーにわかりやすいように説明しなければなら

ないようだが、番組の回が進むにつれて、小学生からわかりやすい回答を引き出そ

うとするアナウンサーの技術が向上してきている。 

 

・子どもの地域での活動を番組で紹介することで、その活動に参加したいという大人

が増えると思うので、ぜひ、地域で活動する子どもたちを取り上げてほしい。 

 

・子どもに何か課外活動をさせたいと思いつつも、何がよいかわからなくて困ってい

る親にとって、この番組は、こんな課外活動もあるのかと新しい気付きになると思

う。 

 

・各地域からまんべんなく小学生を紹介できるとよいと思う。 

 

・大会に出るなど「活躍している小学生」だけを取り上げるのではなく、地域で活動

している小学生や興味があることに熱心に取り組んでいる小学生を紹介するなど、

取り上げる小学生の裾野を広げていった方が、番組が面白くなると思う。 

 

・放送時間が月曜日午前 9:54～10:00 だと小学生は聴くことができないので、小学生

が生で聴ける時間帯に番組を移動した方がよい。 

 

・声が聞き取りにくい子供もいたので、そういう場合は、BGM の種類を変えたり、音

量を調整（小さく）した方が、聴き取りやすくなると思う。（ＢＭＧが少し大きい） 

 



・「渋川子ども歌舞伎教室」の回では、最後に公演日程を紹介すると、よりよいと思

う。 

 

ウ その他の番組への意見 

 

     特になし 

 

エ エフエム群馬全体に対する意見 

 

     特になし 

 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

 

  放送基準改正についての答申を受け、今後諸手続を進める予定。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月 

日 

 

（１）放送 １１月２６日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 １１月３０日（水）上毛新聞に掲載  
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

令和４年１１月２５日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 小渕 紀久男 


